



TATTOO PFLEGE

(Variante feuchte Wundheilung mit Klebepflaster)

Ziel dieser Pflegemethode ist eine komplikationslose Abheilung ohne Schorfbildung, Infektionen oder anderen Schäden am Tattoo. Unser Wundpflaster ist eine einseitig durchlässige Membran und verbleibt während der gesamten Exsudationsphase (solange das Tattoo suppt) ohne Wechsel auf der Wunde.

Weniger Gefummel, besseres Tattoo.

Die Wundflüssigkeit kann von innen verdunsten, von außen kommt aber nichts rein.

Das Tattoo ist damit zu der Zeit, in der das höchste Infektionsrisiko besteht (nämlich während der Exsudationsphase) vor Schmierinfektionen aller Art geschützt.

Der Kleber ist absolut hautverträglich.

So funktioniert's

Sobald die Tätowierung fertig ist bekommt das Tattoo das Wundpflaster aufgeklebt.

Das Pflaster hat von Haus aus eine Tragedauer von 5-7 Tagen. Das gilt für den Einsatz bei normalen Wunden. Tätowierungen sind insofern keine normalen Wunden, da bei deren Heilverlauf Fremdkörper (nämlich die Farbe) in der Dermis verbleiben soll - und zwar möglichst viel davon.

Deshalb ist für Tattoos die Tragedauer wesentlich kürzer. Für Tätowierungen also nur 2-3 Tage. Sollte sich in den ersten Stunden eine störende Blase mit Wundflüssigkeit gebildet haben, dann ist das nicht schlimm. Diese dickt durch die Verdunstung ein. Duschen ist mit der Membran ganz normal möglich.

Vollbäder, Schwimmbad, Sport und Sauna sind natürlich nicht sinnvoll.

Nach den 2-3 Tagen wird das Pflaster entfernt, dafür einfach an einer Ecke oder Kante anheben, die Ecke etwas überdehnen und dann vorsichtig abziehen. Unter der Dusche geht es -je nach Stelle- etwas einfacher. Du solltest auf keinen Fall den letzten klebenden Rest mit einem Ruck abreißen.

Das Tattoo muss nun gereinigt werden. Alle mittlerweile eingedickten Exsudatrückstände müssen runter.

Wenn man bei der Reinigung zu zaghaft ist trocknet der Rest ein und bildet Schorf.

Auch zum Abtrocknen hinterher besser kein Frotteehandtuch nehmen, sondern Papiertücher.

Und ab dem Punkt wird nur noch eingecremt.

NICHT noch einmal einpacken.

Es empfiehlt sich das frische Tattoo 2-4 mal hauchdünn mit Bepanthen oder Panthenol einzucremen.

Zuviel Creme oder erneute Folienverpackung haben nämlich beide den gleichen Effekt:

Die Haut quaddelt auf, im schlimmsten Fall beginnt das Tattoo erneut zu nässen.

Beherrzige bitte die Anweisungen, damit dein Tattoo problemlos verheilt.

Bei weiteren fragen erreichst du uns per Email unter:

info@loveispain-tattoo.de

DEIN LOVE IS PAIN TATTOO TEAM